

Halfmeiers schrammen am Treppchen vorbei

27. September 2004

Am vergangenen Samstag fand die Landesmeisterschaft der Senioren I S-Klasse der Standard-Tänzer in der Bottroper Stadthalle statt. Claus und Britta Halfmeier vom Tanzsportclub die Residenz Münster gingen mit 43 Paaren bei dem dortigen Wettkampf an den Start. Sie machten mit ihrem eleganten und gleichzeitig dynamischen Stil von der Vorrunde an so auf sich aufmerksam, dass ihre Endrundenteilnahme außer Frage stand.

Im Finale dann waren sich die Wertungsrichter einig über den ersten und den sechsten Platz. Für die Belegung der anderen vier Plätze gab es sehr gemischte Wertungen, so dass die Spannung auch für Halfmeiers bis zum Schluss enorm war. Die aus Münster angereisten Fans jubelten lautstark, als es für Halfmeiers nach dem dritten Platz im Tango so aussah, als könnten sie, wie im vorigen Jahr, die Bronzemedaille wieder in Empfang nehmen. Am Ende aber waren sie nur in zwei von fünf Tänzen Dritte und belegten dann den 4. Platz.

Landesmeister der Senioren I S-Klasse wurden die Kölner Martin Schüller und Mechtilde Jungels. Aus Düsseldorf kommen die Vizemeister Robert Jecl und Stephanie Vennjacob und den umstrittenen dritten Platz belegten Guido und Birte Schubert.